



**Mi Universidad**

**ENSAYO**

**NOMBRE DEL ALUMNO: Suleyma Sinaí Gutiérrez Pérez.**

**TEMA: Enfermería comunitaria.**

**PARCIAL: Primer Parcial.**

**MATERIA: Enfermería Comunitaria.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Romelia de León.**

**LICENCIATURA: Enfermería.**

## ENFERMERIA COMUNITARIA, CONCEPTOS Y AMBITOS DE ESTUDIO Y EL PROCESO ENSEÑANZA APRENDIZAJE DE COMPETENCIAS EN EL AMBITO DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA.

### INTRODUCCION.

La enfermería comunitaria es aquella que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y a la prevención no solo de la salud del individuo si no también de la familia y especialmente, de la comunidad.

La enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no solo cuidan la salud de una persona de manera específica, si no que supongan el mantenimiento de un ambiente comunitario seguro y saludable para todos sus integrantes. Disciplina que abarca los cuidados, que se presentan a las personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o sanos en todos los contextos e incluyen la promoción de salud, la prevención de la enfermedad y de los cuidados de los enfermos, discapacitados y personas moribundas. La cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. El trabajo individual y colectivo puede ser complementario en la práctica, que se constituye en un espacio para el aprendizaje contextual, basado en la realidad; el docente pone al estudiante en contacto con situaciones de la realidad profesional, que deberá resolver integrado sus conocimientos.

La enfermería comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y la salud pública y los aplica como alternativas estrategias de trabajo en la comunidad con el fin de promover, mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación comunitaria de esta, mediante cuidados directos e indirectos.

Algunos principios de enfermería comunitaria son.

- 1: Enfermería comunitaria se apoya en una base sólida de la enfermería integrada a su práctica conocimiento de salud pública.
- 2: Es responsabilidad de la enfermería comunitaria la población como un todo.

3: La naturaleza de la práctica de la enfermería comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población desde los procesos participantes.

4: La acción de la enfermería comunitaria tendrán carácter integrales e integrados.

5: La familia es considerado por la enfermería comunitaria como su principal unidad de servicio.

6: Los problemas es considerado por la enfermería comunitaria como su principal unidad de servicios.

Como enfermería comunitaria tiene el objetivo de; satisfacer las necesidades de salud de la población con la participación del individuo y la colaboración de otros profesionales, roles funcionales de enfermería comunitaria, promover cuidados, educación, administración e investigación.

Las estrategias grupales o en equipos son fundamentales, principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo. La cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. En una situación cooperativa, los individuos procuran obtener resultados que son beneficios para ellos mismo y para todos los miembros restantes del grupo.

El trabajo individual y colectivo puede ser complementado en la práctica, que se constituye en un espacio para el aprendizaje contextual, basado en la realidad; el docente pone al estudiante en contacto con situaciones de la realidad profesional, que deberán resolver integrado sus conocimientos, al brindar cuidado al individuo, familia y comunidad en los diferentes contextos.

## CONCLUCCION.

La enfermería comunitaria, tal como lo dice su nombre, se ocupa de las situaciones relacionadas con la salud en el ámbito de la comunidad cuando se habla de enfermería comunitaria nos referimos al trabajo que los profesionales de la salud realizan para asegurarse que, por ejemplo, determinar enfermedades y virus no se expandan en la comunidad, que la higiene de los ámbitos habitables sea mantenida. La enfermería comunitaria tiene principios las cuales son; la enfermería comunitaria se apoya en una base sólida de la enfermería integrado a su práctica conocimientos de salud pública, es responsabilidad de la enfermería comunitaria la población como un todo, educación sanitaria es un instrumento de trabajo fundamental y también debe ser defensora de los valores que contribuyen a mantener una mayor solidaridad y justicia social. Cuando hablamos de cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes, el trabajo individual y colectivo puede ser complementado en la práctica, que se constituye en un espacio para el aprendizaje contextual, basando en la realidad.

